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諸 般 の 報 告 

（平成２６年９月３日～平成２６年９月２３日） 

 

９月 ３日  決算審査特別委員会が開催され、委員長に山﨑菊雄委員、副委員

長に村上順一委員がそれぞれ互選された後、付託案件の審査の方法等について

協議されました。（山﨑菊雄委員長、村上順一副委員長、北川光昭、廣岡芳樹、

住田利博、野々下重夫、太田徹、中林和江、松本順一、宮本正一、南部創議長

の各議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は荒木實氏で、要旨は次のと

おりです。 

  世界の前提が変われば、戦争のない世界が実現します。その前提を変える為

の決議を要請します。 

 

９月 ４日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（髙田政廣委員長、中谷光夫副委員長、山﨑菊雄、岡由美、板東敬治副議長、

宮本正一、小西順子の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（池真一委員長、上田健二副委員長、北川光昭、池添義春、中林和江、松本順

一の各議員） 

 

９月 ５日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（田中久子委員長、井川晃一副委員長、榎本桂子、南部創議長、梶本孝志、住

田利博、太田徹の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（野々下重夫委員長、杉本健太副委員長、北川健治、廣岡芳樹、村上順一、

松尾信次、安田勇の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（北川光昭議員） 

 

９月 ９日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松尾信次の各議員） 

 

９月１７日  議会運営委員会が開催され、１．９月定例会の今後の運営につい
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て、２．その他について協議されました。（髙田政廣委員長、山﨑菊雄副委員

長、北川光昭、廣岡芳樹、梶本孝志、村上順一、太田徹、中林和江、松本順一、

宮本正一、南部創議長、板東敬治副議長の各議員） 

 

同   日  市長から、地方自治法第 243条の３第２項の規定に基づき、「平成

25年度公益財団法人寝屋川市保健福祉公社事業報告及び財務諸表」の提出があ

り、受理いたしました。 

 

９月１８日  厚生常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、中谷光夫副委員長から質問の通告があり、種々質問がなされました。（髙

田政廣委員長、中谷光夫副委員長、山﨑菊雄、岡由美、板東敬治副議長、宮本

正一、小西順子の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、中林和江委員から質問の通告があり、種々質問がなされました。（池真

一委員長、上田健二副委員長、北川光昭、池添義春、中林和江、松本順一の各

議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は社会福祉法人まりも会 な

でしこ保育園父母の会 会長 笹本秀美氏で、要旨は次のとおりです。 

  １．保育園の保育時間は、すべての子どもがそろって月曜日から金曜日の朝

９時から夕方５時まで保育を受けられるようにしてください。国の方針がそう

ならない場合は、市独自で確保できるようにしてください。２．１およびアン

ケート結果の大切にしたい保育を実施するための運営費を確保してください。

短時間職員で入れ替わり保育をするのではなく、各施設が現在採用しているシ

フト体制を改悪することのない潤沢な運営費から人件費を確保できるように

市から支出してください。 

 

９月１９日  総務常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、太田徹委員及び井川晃一副委員長、以上２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（田中久子委員長、井川晃一副委員長、榎本桂子、南部

創議長、梶本孝志、住田利博、太田徹の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、松尾信次委員から質問の通告があり、種々質問がなされました。

（野々下重夫委員長、杉本健太副委員長、北川健治、廣岡芳樹、村上順一、松
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尾信次、安田勇の各議員） 

同   日  市長から、地方自治法第 180条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

９月２２日  例月現金出納検査が行われました。（池添義春議員） 

 

 


